

et velues à leur base , renflées et globuleuses dans leur milieu , très-rapprochées et acuminées à leur sommet.

ON compte deux espèces de platanes , l'un d'Orient , l'autre d'Occident ; tous les deux sont naturalisés dans nos climats. Ce sont des arbres à feuilles sinuées ; palmées comme dans plusieurs érables. La base des pétioles est renflée et recouvre le bouton qui se forme. Ils ont deux ou trois chatons , portés sur un pédoncule commun , sessiles et pendans ; les chatons des fleurs femelles sont plus grands que ceux des mâles.

Le platane d'Orient (*platanus orientalis* , Lin. ) est un arbre fort élevé , à tige droite , son écorce est fine , lisse et verte ; les feuilles sont palmées , vertes en dessus et blanchâtres en dessous ; la base de leur pédoncule est renflée et recouvre le jeune bouton. Son feuillage forme une belle tête touffue. Les semences sont attachées à un noyau rond.